



まちの話題は
碧南市LINE公式アカウントでも
配信しています

表敬訪問

地域全体で 盛り上げましょう！



棚尾商店街振興会より、アジア・アジアパラ競技大会「MOVE ON 2026」のロゴマーク入りTシャツ、街路灯バナー、ストリームフラッグの制作やホームページへの表記を行い、地域の活性化や大会を盛り上げるための取り組みについての報告を受けました。



消防団の活動と魅力を 発信



【碧南消防署】

消防団観閲式と消防フェスタが開催され、観閲式では団員の行進や一斉放水などを行いました。その後、消防フェスタでは赤色灯をつけた消防車に乗って走行する緊急出動体験や放水体験などが行われ、家族連れでにぎわっていました。



今回の経験を 次につなげます！



セーリングの世界大会である2025 ILCA6 Women's & ILCA7 Men's World ChampionshipのILCA7（男子1人乗り）に出場した神谷空弥さん（荒子町在住）。



地元を盛り上げられる よう頑張ります！



碧南市をホームタウンとして活動する男子バレーボールチームアイシンティルマーレ碧南より、2024-25シーズンの結果報告を受けました。西地区3位という結果を収められました。今後の活躍にも注目です！

